

Volkswagen-Konzern prämiert seine besten Lieferanten

Der Volkswagen-Konzern hat gestern seine besten Lieferanten mit dem „Volkswagen Group Award 2012“ ausgezeichnet. Prof. Martin Winterkorn, Vorstandsvorsitzender der Volkswagen Aktiengesellschaft, und Dr. Francisco Javier Garcia Sanz, Konzernvorstand für den Geschäftsbereich Beschaffung, überreichten im Rahmen einer Veranstaltung im dänischen Kopenhagen die Auszeichnungen an insgesamt 18 Premium-Lieferanten des Konzerns. Rund 200 Gäste nahmen an der Veranstaltung teil.

Die diesjährige Preisverleihung fand im Rahmen der Markteinführung des neuen Audi A3 in Kopenhagen statt, des ersten Konzernmodells auf Basis des neuen Modularen Querbaukastens (MQB).

Mit dem Volkswagen Group Award prämiert der Volkswagen Konzern seine besten Lieferanten für ihre unternehmerische Gesamtleistung. Die Preisträger haben sich dabei insbesondere durch ihre Innovationskraft, Produktqualität, Entwicklungskompetenz und ihr kompetentes Projektmanagement ausgezeichnet. Auch der Einsatz für mehr Effizienz und Umweltfreundlichkeit zählt zu den Kriterien, die bei der Vergabe des Preises eine entscheidende Rolle spielen.

Insgesamt 18 Unternehmen wurde in diesem Jahr der Volkswagen Group Award vergeben. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Volkswagen Konzern prämiert seine besten Lieferanten mit dem „Volkswagen Group Award 2012“.